
アメリカで

もやってい

る「モルタル固化案」と、

石油貯蔵でも使用している

「大型タンク貯蔵案」の２

つの貯蔵方法があります。

汚染水は、地下水を断つ

広域遮水壁を設置すること

が根本策です。
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ニュース 日本共産党流山
東 部 後 援 会

９
月
議
会
で
、
市

の
発
行
事
務
費
の
負

担
に
つ
い
て
質
問
し

ま
し
た
。

井
崎
市
長
は
、

「
２
０
１
４
年
度
か

ら
２
２
年
度
ま
で
に

事
業
費
総
額
は
約
10

億
１
千
万
円
。
そ
の

内
、
国
庫
補
助
は
４

億
３
千
万
円
、
市
負

担
は
５
億
８
千
万
円

と
57.

１
％
と
重
い
。

国
に
支
援
を
要
望
し

て
い
る
」
と
答
弁
し

ま
し
た
。

ま
た
、
市
長
は
８

月
４
日
付
の
千
葉
日

報
の
ア
ン
ケ
ー
ト
で

「
保
険
証
廃
止
は
撤

回
す
べ
き
」
と
回
答
。

「
ト
ラ
ブ
ル
で
市
民

の
不
安
が
払
拭
で
き

な
い
と
考
え
た
」
と

説
明
。

市
民
の
不
安
に
よ

り
そ
っ
た
答
弁
で
あ

り
、
こ
れ
か
ら
も
市

民
の
立
場
で
国
に
意

見
を
あ
げ
る
よ
う
に

要
望
し
ま
し
た
。

次
に
就
学
援
助
の

対
象
拡
大
に
つ
い
て

質
問
し
ま
し
た
。

市
は
、
「
令
和
４

年
度
の
就
学
援
助
受

給
者
は
、
小
学
校
５

８
６
人
、
中
学
校
３

７
６
人
の
合
計
９
６

２
人
。
小
中
学
校
全

体
で
１
７
９
４
０
人

の
5.4
％
」
「
対
象
の

拡
充
に
つ
い
て
は
今

後
、
見
直
し
を
含
め

て
検
討
し
て
い
く
」

と
前
向
き
な
答
弁
を

し
ま
し
た
。

・11月１９日(日) 14:00～15:30

・東部公民館(１F第１会議室）

第３回定例会の議会報告会
を実施しますので、お気軽に
お越しください。
また、市政へのご要望をお

聞かせ頂き、ご一緒に実現し
ましょう。

は
負
担援

助
の
充
実

政府は「関係者の理

解なしには放出しな

い」と言ってましたが、全国と福島県

の漁連が反対を表明しています。

創立１０１周年
志位委員長記念講演

日本共産党は、今年の７

月15日で創立101年になり

ました。ぜひ視聴を!!

汚染水 海洋放出
（アルプス処理水）

福島第一原発事故で発生した汚染水（アルプス処理水）の海洋

放出を開始しましたが、日本共産党は“中止”を求めています。

モルタル化

大型タンク

「しんぶん赤旗」より

広域遮水壁

アルプス処理水は、核燃
料が溶け落ちたデブリに
接触した水で、他の放射
性物質が混ざっている。
世界で初めての放出。

ＩＡＥＡ(国際原子力機
関)は原子力利用を促進
する機関で中立ではなく、
それでも「政府方針を推
奨するものではない」と。

今回の放出は、1000基の
タンクの30基分の処理に
なり、１日90tが増えて
いるので減少するのは10
基のみで、根本解決にな
らない。

南柏駅で宣伝



「デマンド」とは「要望」

という意味。タクシーを利

用したい人が、予め希望の

時間・場所を予約して利用

します。市町村などが補助

金を出し、タクシー

会社が運営してい

る形が多いです。

議会の合間に

「福田村事件」

を観てきました。関東大震災から100

年、その時、朝鮮人・社会主義者の虐

殺が行われました。

香川県から薬売りにきた行商人15名

のうち９名が自警団に殺害された事件

が、映画化されました。隣りの野田市

で実際におきたこと、そ

の作者が当市に在住して

います。

政府は事件の「記録が

ない」と向き合おうとし

ません。今、植民地支配し差別した加

害の歴史を直視することが大切です。

「
国
葬
の
日
」

映画
紹介

２
０
２
３
年

88
分

柏
キ
ネ
マ

旬
報
シ
ア
タ
ー

10
／
14

監
督:

大
島

新

「
な
ぜ
君
は
総
理
大
臣
に
な
れ

な
い
の
か
」
「
香
川
１
区
」
の
大

島
新
が
去
年
行
わ
れ
た
安
倍
晋
三

の
国
葬
を
、
日
本
全
国
10
都
市
の

人
々
の
反
応
を
含
め
て
ド
キ
ュ
メ

ン
ト
し
た
。

賛
否
両
論
に
分
か
れ
た
国
葬
。

国
葬
は
必
要
だ
っ
た
の
か
？

10

都
市
に
分
か
れ
た
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

の
意
味
は
？

日
本
は
分
断
さ
れ

た
の
か
？

そ
し
て
作
品
か
ら
浮

か
び
上
が
っ
た
も
の
と
は
？
（
映

画
プ
ロ
デ
ュ
ー
サ
ー

北
村
真
平
）

久しぶりの映画

要望・改善点をお寄せください。

の

草
刈
り
で
ス
ッ
キ
リ
!!

明
る
く
な
り
ま
し
た

JR側（向小金１丁目）

坂川の土手

芝崎＆宮園３丁目

前ヶ崎370（千歳精糖㈱）

前ヶ崎640

松
ヶ
丘
４
号
公
園

向
小
金
３-

81-

23

舗装しました

孫と一緒に
渓流釣りへ

グ
リ
ー
ン
バ
ス
運
賃
改
訂
の
パ

ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
が
実
施
さ
れ

ま
し
た
。
結
果
は
、
3 8

名
か
ら
意

見
7 8

件
が
あ
り
、
賛
成
７
件
、
反

対
2 3
件
で
し
た
。

初
乗
り
を
2 0

円
ア
ッ
プ
し
、
５

０
０
ｍ
毎
に
2 0

円
ア
ッ
プ
。
年
間

９
１
０
万
円
の
市
民
負
担
に
な
り

ま
す
。
７
月
に
提
起
し
1 0

月
か
ら

の
実
施
と
い
う
、
市
民
の
声
を
聞

か
な
い
姿
勢
に
批
判
の
声
が
あ
が

り
ま
し
た
。
公
共
性
の
放
棄
と
受

益
者
負
担
の
強
化
で
す
。

い
ま
市
が
や
る
べ
き
は
、
「
料

金
改
定
」
の
意
見
集
約
で
は
な
く
、

バ
ス
交
通
へ
の
様
々
な
意
見
を
募

り
、
現
時
点
で
で
き
る
こ
と
、
将

来
の
あ
る
べ
き
バ
ス
交
通
の
姿
を
、

議
会
や
市
民
と
と
も
に
話
し
合
い
、

見
出
す
こ
と
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。

グリーンバス運賃値上げ

今
、
グ
リ
ー
ン
バ
ス
の
利

用
で
き
な
い
３
つ
の
地
域
で
、

デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
の
検
討

が
さ
れ
て
い
ま
す
。

市
と
タ
ク
シ
ー
会
社
、
地

域
組
織
の
３
者
で
協
議
が
行

わ
れ
て
い
ま
す
。

地
域
組
織
と
は
、
自
治
会

等
の
５
名
以
上
の
メ
ン
バ
ー

で
組
織
を
立
上
げ
た
組
織
で
、

公
共
交
通
導
入
の
課
題
を
検

討
し
ま
す
。

高
齢
者
の
通
院
や
買
い
物

等
の
足
を
守
る
た
め
に
、
地

域
住
民
の
要
望
解
決
が
求
め

ら
れ
て
い
ま
す
。

デマンドタクシーの検討


